



LAS CAPACITACIONES SE REALIZARON EN LAS ESCUELAS.

## Más de 300 alumnos y profesores se capacitaron en reciclaje de plásticos

La recolección de 37 mil envases y más de 300 estudiantes y docentes capacitados en separación y clasificación de residuos son algunos de los resultados que ha obtenido en San Antonio el proyecto "Fortalecimiento Red de Recolección con Recicladores de Base", implementado a través de la alianza entre el Pacto Chileno de los Plásticos, la cooperativa Coremat y el municipio de la ciudad puerto.

En el marco de la Ley REP, este piloto se centra en fomentar la cadena de recolección y valorización de aquellos plásticos que presentan mayores complejidades para su reciclaje actualmente, como son los flexibles y los usados habitualmente para yogurt y postres, lo que ha permitido sumar esfuerzos con Soprope, a través de su iniciativa "Sonrisa Circular".

Según la directora del Pacto Chileno de Los Plásticos (PCP), Alejandra Kopaitic, "este piloto está demostrando que la integración de los recicladores de base en un sistema colaborativo de recolección y valorización de plásticos no solo es viable, sino que genera un impacto positivo en la comunidad, especialmente cuando se combina con la educación ambiental, en este caso en colegios de San Antonio".

Enfatizó que "como Pacto, tenemos el compromiso de que un tercio del packaging plástico domiciliario y no domiciliario debe ser efectivamente reciclado, reusado o compostado para el 2025, y con este proyecto no sólo avanzamos



APRENDIERON A RECICLAR.

en esa línea, sino que además trabajamos alineados a lo que será el rol de los Gransic con los recicladores de base en regiones".

La iniciativa generó un incentivo adicional para la participación de los escolares en la recolección, competencia que culminó con la escuela prebásica Peter Pan en el segundo lugar de toda la macrozona centro. Este establecimiento recibió tres millones de pesos en implementos tecnológicos o deportivos, incluyendo una mesa de pícnic fabricada con madera plástica. Sobre este premio, Alejandra Kopaitic indica que "fue fundamental el proyecto para que se concretara la participación de los colegios de San Antonio, dado que pudimos recolectar los residuos plásticos a través de la cooperativa Coremat y hacernos cargo del traslado".

### 3

millones de pesos en implementos tecnológicos y deportivos recibió la escuela Peter Pan.